

## MEDIENMITTEILUNG

16.12.2025

# **Neue Tangentiallinie Steffisburg–Thun: STI verbindet Menschen und Regionen auf einer neuen Achse**

**Mit dem Fahrplanwechsel vom Sonntag, 14. Dezember 2025, hat die STI Bus AG die neue Linie 7 zwischen «Steffisburg, Kirche» und «Thun, Zentrum Oberland» erfolgreich in Betrieb genommen. Die neue Tangentialverbindung schafft eine direkte öV-Achse zwischen den zwei grössten Gemeinden der Region Thun und setzt ein klares Zeichen für ein vernetztes, zukunftsorientiertes Mobilitätsangebot.**

Bereits bei der ersten Fahrt stiess die neue Linie 7 auf grosses Interesse: Zahlreiche Fahrgäste versammelten sich am Sonntagmorgen an der Haltestelle «Thun, Zentrum Oberland», um die neue Linie erstmals zu nutzen. Der Bus war auf Anhieb gut ausgelastet – sowohl auf der Hin- wie auch auf der Rückfahrt – und bestätigte damit das breit ausgewiesene Bedürfnis nach einer direkten Verbindung abseits des Bahnhofs Thun.

Mit der neuen Linie 7 verfolgt die STI konsequent ihren Grundgedanken, Menschen und Regionen zu verbinden. Sie verkürzt Wege, spart Zeit und schafft neue Reisemöglichkeiten – sowohl im Alltag als auch in der Freizeit. Pendlerinnen und Pendler profitieren von direkteren Arbeitswegen, Besuchsfahrten werden einfacher, und Sport- sowie Kulturanlässe sind künftig komfortabler erreichbar – ohne Umweg über den Bahnhof Thun. Besonders attraktiv ist auch die neue Verknüpfung der Regionen: Am Bahnhof Steffisburg besteht eine hervorragende Anbindung an die S-Bahn der BLS in Richtung Emmental. Damit wird die Region Emmental noch einfacher und bequemer von Thun her erschlossen – ein Mehrwert, der über die Gemeindegrenzen hinaus wirkt.

### **Breite Unterstützung aus Bevölkerung, Vereinen und Region**

Der Eröffnungstag wurde von zahlreichen Partnern mitgetragen und entwickelte sich zu einem regionalen Begegnungsanlass. Die Fahrten auf der neuen Linie waren den ganzen Tag kostenlos. Der Dorfleist Steffisburg sorgte bei der Haltestelle «Steffisburg, Kirche» mit Lebkuchen und Punsch für das leibliche Wohl. Viele Fahrgäste nutzten die neue Direktverbindung, um den «Tag der offenen Baustelle» der Schul-, Kultur- und Sportanlage Schöna zu besuchen. Vereinsmitglieder des TV Steffisburg organisierten in den Bussen einen Wettbewerb mit attraktiven Preisen, während der Aareleist am Bahnhof Steffisburg 650 Bratwürste grillierte. Auch Fussballfans kamen auf ihre Kosten: Bei der Autogrammstunde mit Spielern sowie dem Trainer des FC Thun herrschte reger Andrang.

Die ersten Rückmeldungen der Fahrgäste fielen durchwegs positiv aus. Besonders geschätzt wurden die neue Direktverbindung, die Zeitersparnis sowie die bessere regionale Vernetzung. Aufgrund der hohen Nachfrage wurde am Eröffnungstag spontan eine ausserplanmässige Zusatzfahrt zwischen «Steffisburg, Kirche» und «Steffisburg, Bahnhof» angeboten.

### **Versuchsbetrieb mit Blick in die Zukunft**

Die Linie 7 wird in den kommenden drei Jahren im Rahmen eines Versuchsbetriebs geführt. Ziel ist es, das Nachfragepotenzial und den langfristigen Nutzen für Bevölkerung und Region zu evaluieren. Bei entsprechender Entwicklung soll die Linie dauerhaft ins kantonale Grundangebot und damit ins Liniennetz der STI integriert werden.

---

Weiterführende Informationen zu aktuellen Medienmitteilungen finden Sie auf unserer Website: [stibus.ch](http://stibus.ch)

STI Bus AG  
Grabenstrasse 36  
Postfach  
3601 Thun  
Telefon 033 225 13 13  
[info@stibus.ch](mailto:info@stibus.ch)